
Der Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss nimmt die Mitteilung der Bürgermeisterin zu 
der Anfrage der SPD-Fraktion vom 05.11.2019 zur Kenntnis. 
 


